

## 4. Aufbaubesprechung HLF3

20.03.2016 von RP



Am 16. März 2016 fand die 4. Aufbaubesprechung für das neue Hilfeleistungsfahrzeug 3 (HLF3) bei der Fa. Rosenbauer in Linz statt.

Erstmals konnte die Arbeitsgruppe das neue HLFA3 fertiggestellt besichtigen. Es wurden alle Ausrüstungsgegenstände auf Vollständigkeit und Funktion geprüft. Kleine Ergänzungen wurden noch für die tatsächliche Übergabe am 23.03. besprochen. Da das Fahrzeug bereits vom NÖ LFV abgenommen und typisiert wurde, konnten die Zulassungspapiere übernommen werden.

Am 23. März ist es dann soweit. Ein Teil unserer Kraftfahrer wird in Linz auf das neue Einsatzfahrzeug eingeschult. Im Anschluss daran überstellen wir es nach Laxenburg.

Das Nächstmal berichten wir Ihnen über das Eintreffen des HLFA3 in Laxenburg.

•



•



•

